



Más familias de Berazategui beneficiadas con la entrega de Créditos Procrear II

Se otorgaron créditos del Programa Procrear II a familias de Berazategui para la adquisición de lotes con servicios, terrenos de calidad para la construcción de viviendas. El acto fue encabezado por el intendente Juan José Mussi; y el secretario de Desarrollo Territorial de la Nación, Luciano Scatolini.

La entrega se llevó a cabo en la sala de conferencias del Edificio Municipal, en el marco del Programa de Crédito Argentino (Procrear). Este tiene el objetivo de brindar soluciones habitacionales a los argentinos, a través de diferentes líneas de crédito, incluyendo la que es para adquirir lotes con servicios.

Mussi destacó la importancia de este tipo de iniciativas y su impacto positivo en la comunidad. "Felicitó a las y los vecinos que salieron sor-

teados. Ahora van a tener su terreno con servicios para iniciar el paso gigante hacia el futuro, que implica tener la vivienda propia. Este es uno de los actos más lindos que podemos hacer. Le agradecemos al presidente Alberto Fernández por esta iniciativa tan importante", señaló el Intendente.

Por su parte, Scatolini reafirmó el compromiso del Gobierno Nacional en la implementación de políticas públicas que fomenten el acceso a la vivienda. "Es fundamental para



que podamos seguir mejorando la calidad de vida de las familias. Me alegra poder ser parte de la transformación de Berazategui, un municipio muy pujante y que cuenta con un gran intendente como Mussi", afirmó el Secretario nacional.

Luego del acto de entrega, las autoridades recorrieron el predio de 18 hectáreas ubicado entre la Av. Carlos Mugica, la calle 157, el arroyo Las Conchitas y la 160. Allí se contempla la construcción de 1403 viviendas distribuidas en nueve sectores.

"Pepe" Mujica fue distinguido con el Doctor Honoris Causa de la UNQ

El lunes 10 de abril de 2023 José "Pepe" Alberto Mujica Cordano, ex presidente de la República Oriental del Uruguay, fue distinguido con el título de Doctor Honoris Causa de la Universidad Nacional de Quilmes (UNQ).

El evento se realizó en el Aula Magna a las 17 horas. Contó con la presencia de Alfredo Alfonso, rector de la Universidad Nacional de Quilmes (UNQ); María Alejandra Zinni, vicerrectora de la UNQ; José "Pepe" Mujica, ex presidente de la República Oriental del Uruguay; Lucía Topolansky Saavedra, ex vicepresidenta

y ex senadora de la República Oriental de Uruguay y compañera de vida de Pepe; Carlos Custer, ex embajador en el Vaticano; Mario Caputo, del Colegio de Magistrados de Quilmes; el ex ministro de Educación de Uruguay, Ricardo Ehrlich; Fernando Sosa, Secretario de programas y proyectos de la Asociación de Universidades Grupo Montevideo (AUGM) y Marya Mendoza, intendenta del Municipio de Quilmes.

También estuvieron presentes los ex rectores de la UNQ, Mario Lozano y Daniel Gómez; y el rector de la Universidad

Nacional de Avellaneda, Jorge Calzoni; autoridades provinciales y municipales, directores de las unidades académicas y otras autoridades universitarias, docentes, alumnos, personal no docente y miembros de la comunidad universitaria.

En su discurso, que durante más de 35 minutos enfatizó sobre humildad, respeto, esperanza y austeridad, el ex presidente de Uruguay manifestó: "Tengo que agradecerle a este equipo de profesores. Yo no soy universitario, soy un paisano con lecturas. Pertenezco a una genera-



ción que pensaba que con algunos cambios íbamos a tener un <hombre nuevo>, que podíamos cambiar el mundo. Teníamos fe y comprometimos nuestra juventud, nuestro trabajo y nuestra seguridad, nos jugamos el todo por el todo. No éramos mejores ni peores. Fue muy singular el tiempo que nos tocó vivir".



Ya se inauguraron la Primaria y la Secundaria N° 57 del Barrio Federal Néstor Kirchner

“Las Nuevas Escuelas de El Pato Mejoraron Sustancialmente Nuestras Vidas”

Las Escuelas Primaria y Secundaria N° 57 del Centro Agrícola El Pato, recientemente inauguradas, fueron recibidas con mucha alegría y emoción por parte de la comunidad educativa, y de los vecinos y vecinas del Barrio Federal Néstor Kirchner.

En este sentido, la directora de la Primaria, Cintia Zukervar, expresó: “Estamos más que felices del acompañamiento que recibimos por parte del intendente Juan José Mussi y del Consejo Escolar. Nuestras aulas están a tope y los chicos, felices y emocionados”.

En tanto, la directora de la Secundaria, Claudia Grabovsky, detalló cómo se modificó la cotidianeidad de los vecinos de la zona: “Las familias están muy contentas, ya que tener una escuela en el barrio mejora sustancialmente nuestras vidas. Era una demanda muy presente de la comunidad de El Pato y viene a cubrir una gran necesidad para el

Barrio Federal Néstor Kirchner y alrededores. Los chicos están felices, hay un gran sentido de pertenencia y de cuidado del edificio”.

Las nuevas escuelas y el CEF funcionan desde el comienzo del Ciclo Lectivo 2023. De esta manera, el Barrio Federal Néstor Kirchner ya cuenta con establecimientos para todos los niveles educativos.

La Primaria tiene una matrícula de 319 estudiantes; mientras que la Secundaria 250. Ambos establecimientos se construyeron gracias a los fondos del Programa de Emergencia Educativa (PEED) del Gobierno de la provincia de Buenos Aires.



Continúa la Campaña de Vacunación Antigripal 2023

Inició la Campaña Nacional de Vacunación Antigripal 2023. La vacuna es gratuita y su aplicación tiene el objetivo de reducir las complicaciones, hospitalizaciones, secuelas y muertes ocasionadas por la infección del virus influenza.

Estas acciones en Berazategui son impulsadas por el intendente Juan José Mussi, a través de la Secretaría de Salud Pública e Higiene.

En este sentido, Noelia Trepol -directora de Medicina Preventiva local- informó: “La vacunación está destinada al personal de salud, niñas y niños entre los 6 meses y 2 años, personas embarazadas en cualquier trimestre de gestación; puérperas que no se hayan inoculado durante el embarazo (preferentemente hasta 10 días después del egreso de la maternidad); personas



de 2 a 64 años con factores de riesgo (deberán presentar certificado médico); personas con riesgo de

exposición a aves enfermas (veterinarios matriculados); y mayores de 65 años”.

“Es importante que los vecinos y vecinas se inoculen en los Centros de Salud de Berazategui, porque de esa manera podremos combatir la gripe, los síntomas serán más leves y así evitaremos la hospitalización masiva”, concluyó Trepol.

Asimismo, se recuerda la importancia de que todas las personas a partir de los 6 meses cuenten con su esquema primario de vacunación COVID-19 completo y las dosis de refuerzo correspondientes. Ambas vacunas -antigripal y contra el Coronavirus- pueden administrarse simultáneamente.

Para más información sobre la campaña y los Vacunatorios y Centros de Atención Primaria del distrito, ingresar en berazategui.gob.ar/salud.

Canasta Navideña - Útiles escolares con mochila

Subsidios - Bonos odontológicos

- Cobertura de medicamentos

- Compras a descontar por haberes

- Cristales y armazones para anteojos

Accedé a estos y más de 20 beneficios



Asociación Mutual de los Trabajadores Municipales de Berazategui



Marcelo Palmadessa - Presidente

EN 2023 SEGUIMOS ESFORZÁNDONOS POR EL BIENESTAR DE NUESTROS COMPAÑEROS TRABAJADORES DE LA SANIDAD, PLANIFICANDO NUEVAS OBRAS, LUCHANDO POR MÁS CONQUISTAS



ATSA Quilmes

Asociación de Trabajadores de la Sanidad Argentina

Av. Vicente López 1969 - Quilmes

Tel: 4350-7400

Filial de Atsa adherida a la CGT

SEMENARIO PRINCIPIOS



Fundado el 7 de Marzo de 2002

Director - Propietario:

Hernán Daniel López

Registro DNDA Nro: 5183963

Redacción: Av 14 Nro: 3538

Ciudad de Berazategui

- Pcia de Bs As -

Impresión:

Artes Gráficas Avisar

Martín Rodríguez 1943 - Quilmes

(1561200211)



Mussi en la presentación de la Línea Leasing para Municipios Bonaerenses

El gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, encabezó junto al presidente del Banco Provincia, Juan Cuattromo, la presentación de la cuarta edición de la línea de Provincia Leasing diseñada para los municipios bonaerenses. Esta asciende a \$6.000 millones para el financiamiento de bienes que permitan reforzar sus servicios de obras públicas, salud y seguridad, entre otros. En el acto estuvo presente el intendente de Berazategui, Juan José Mussi.

En ese marco, Kicillof destacó que “con Provincia Leasing recuperamos una herramienta que había sido abandonada y que nos permite acompañar a los municipios en la adquisición de bienes de capital. Este programa brinda una respuesta a los distritos que, al acceder a mejores fuentes de financiamiento, pueden proyectar obras públicas ambiciosas y de largo alcance”, agregó.

Municipios Bonaerenses 2023 duplica el monto otorgado durante el año pasado: la nueva línea financia la adquisición del bien al 100%, con plazos de entre 24 y 61 meses, una tasa BADLAR +9 o +9,5 puntos según el plazo. En los últimos tres años, el Gobierno provincial asistió con esta herramienta a más de 85 distritos por más de \$ 6.000 millones, equivalentes a la entrega de más de 12.600 bienes, entre vehículos, computadoras y accesorios, equipamiento médico, maquinaria vial y luminaria.

Al respecto, Mussi destacó: “Gracias a la nueva Línea de Provincia Leasing Municipios Bonaerenses 2023 vamos a poder acceder a créditos para la compra de bienes que nos permitirá, no solo mejorar sino también ampliar los servicios que le damos a los vecinos

y vecinas de Berazategui. Agradezco al gobernador Axel Kicillof por darnos la oportunidad de que, todos los días, nuestra Patria Chica pueda estar un poco mejor en beneficio de los y las berazateguenses”.

Por su parte, Cuattromo explicó que “Provincia Leasing es una herramienta que acompaña y contribuye a la gestión municipal y que se caracteriza por la velocidad en la ejecución de los diferentes tipos de financiamiento. Para nosotros es muy importante que el Banco Provincia asuma el compromiso de ofrecer una herramienta que esté a la altura de lo que necesitan los distritos para seguir mejorando las condiciones de vida de nuestra población”, subrayó.

Estuvieron presentes el vicepresidente del Banco Provincia, Daniel Barrera; el gerente general, Rubén González Ocantos; el vicepresidente de Provincia Servicios Financieros, Fernando Gelfo; y la presidenta de Provincia Leasing, Valeria Dallera.

También participaron los intendentes de Brandsen, Daniel Cappelletti; General Alvear, Ramón Capra; General Belgrano, Osvaldo Dinápoli; General Lavalle, José Rodríguez Ponte; Lezama, Arnaldo Harispe; Magdalena, Gonzalo Peluso; Maipú, Matías Rappallini;



Merlo, Karina Menéndez; Monte, José Castro; Moreno, Mariel Fernández; Pilar, Federico Achaval; Quilmes, Mayra Mendoza; Ramallo, Gustavo Perié; Rauch, Maximiliano Suescun; Rivadavia, Javier Reynoso; Saladillo, José Luis Salomón; Salliqueló, Juan Miguel Nosetti; San Andrés de Giles, Miguel Gesualdi; San Cayetano, Miguel Ángel Gargaglione; San Vicente, Nicolás Mantegazza; Suipacha, Alejandro Federico; Tandil, Miguel Ángel Lunghi; Tigre, Julio Zamora; Las Flores, Alberto

Gelené; Benito Juárez, Julio Marini; de Colón, Ricardo Casi, de Roque Pérez, el intendente interino José Luis Horna; Almirante Brown, Juan José Fabiani; Navarro, Facundo Diz; y Avellaneda, Jorge Ferraresi; además del secretario de Obras Públicas de Ezeiza, Gastón Granados.

Además, participaron el diputado nacional, Daniel Gollan; el diputado provincial, Cuto Moreno; la legisladora provincial, Natalia Sánchez Jáuregui; y la concejala Paula Lambertini.



Caja navideña – Útiles Escolares
Subsidio por nacimiento – Ajuar para
recine nacidos – Turismo en Mar del Plata,
San Clemente, Córdoba y Bariloche.
Estos son algunos beneficios ¡Afiliate!
Sub Consejo Seccional Quilmes SETIA
Garibaldi 168 Quilmes
Tel 42533311/1567



ANGEL COSTA
Secretario General Quilmes
JOSE MINABERRIGARAY
Conduccion

Club Social Berazategui



Tel: 4226-5249 - Av. 14 N° 4936
Berazategui



Sindicato de Trabajadores
Municipales de Berazategui
Gabriel Carril Campusano
Sec. General y Comisión Directiva

Trabajamos
permanentemente
por el bienestar de
nuestros compañeros
municipales

ORGULLOSAMENTE
MUNICIPALES

Calle 151 y 18 "A" - Berazategui - Tel: 4216-1114 / 4356-4032



Berazategui recordó a los Hérojes de Malvinas con una emotiva ceremonia

El domingo 2 de abril, Berazategui conmemoró el Día del Veterano y de los Caídos en la contienda de 1982 con una gran ceremonia en homenaje a sus hérojes.

El acto, en el marco del 41° Aniversario de la gesta y defensa de la soberanía argentina en las Islas Malvinas, fue encabezado por el intendente Juan José Mussi y realizado en la réplica del cementerio de Darwin, el primer Campo Santo del país exclusivo para excombatientes (en la necrópolis municipal).

De esta manera, tras el recibimiento por parte de la Agrupación Sinfónica de la Policía de la provincia de Buenos Aires y la presentación de un mural alusivo creado por el área de Arte Público de la

Secretaría de Cultura y Educación local, los y las asistentes entonaron el Himno Nacional Argentino y compartieron un minuto de silencio en honor a los caídos.

“Este es un espacio creado por ex combatientes que nosotros acompañamos desde el Municipio. Quiero destacar que, cuando comenzamos a homenajear a nuestros hérojes, éramos muy pocos. Desde hace años que ya somos muchos, cada vez hay más malvinización y eso es muy importante”, declaró Mussi. Además, resaltó: “Las Malvinas son de todos, no de un intendente, de un gobernador o de un presidente. Por eso, todos -desde su lugar- deben seguir malvinizando para homenajear, tanto a los hérojes que se quedaron en las Islas, como a los hérojes que pudieron volver”.

Por su parte, uno de los Custodios Malvineros, Martín San Miguel, expresó: “El miedo que siempre tuvimos fue el olvido. Ese



miedo hoy nos lo tenemos que sacar porque está a la vista que la causa Malvinas sigue viva en toda la Argentina y más aún en Berazategui. Me siento orgulloso de ser vecino de esta ciudad”.

La emotiva ceremonia finalizó con el despegue de un helicóptero Bell UH-1H, enviado por el Batallón de Aviación del Ejército, desde el Aeródromo de Campo de Mayo. Este modelo se utilizó durante la Guerra de Malvinas para suministrar

recursos a los combatientes, acercar atención sanitaria y efectuar rescates.

Berazategui también cuenta con una aeronave de ese tipo, la cual prestó funciones hasta 2020. Ese año, el Ejército Argentino se la donó al Municipio y, actualmente, se encuentra resguardada por los Custodios Malvineros en el Parque Industrial Plátanos. Próximamente, podrá ser visitada por la comunidad en fechas conmemorativas.

Nueva convocatoria para conductores de móviles de la Policía Bonaerense

El Gobierno de la provincia de Buenos Aires informó que habrá una nueva convocatoria para conductores y conductoras de móviles de la Policía bonaerense. La inscripción será presencial en la Dirección de Tránsito Municipal de Berazategui (calle 13 e/ Av. Mitre y 153), del 12 al 14 de abril, de 8.00 a 12.00. Está destinada a berazateguenses de hasta 29 años, con domicilio excluyente en el distrito.

La documentación a presentar es la siguiente:

- Foto carnet 4x4 color, de frente y fondo blanco (reciente).
- Fotocopia de DNI, frente y dorso.
- Fotocopia de Partida de Nacimiento.
- Fotocopia de Título de Estudios Secundarios (autenticado por autoridad judicial o administrativa). En caso de no haber completado estudios secundarios, presentar Constancia Original de Estudios con informe de las materias

adeudadas.

- Constancia de CUIL.
- Certificado de Reincidencia (consultar en www.dnrec.jus.gov.ar).
- Certificado de Antecedentes Policiales (consultar en www.mseg.gba.gov.ar).
- Deudor Alimentario (solo si tiene hijos/as. Consultar en dmorosos@mjust.gba.gov.ar).
- Fotocopia de Licencia de Conducir (excluyente).



La Comunidad Educativa Unida colabora con el mantenimiento de las Escuelas

El sábado 1 de abril se realizaron jornadas de pintura en el Jardín de Infantes N° 903 "María Montessori" y en la Escuela Primaria N° 16 "Nicolás Avellaneda". En ambos lugares estuvo el intendente Juan José Mussi, quien acompañó a padres y madres, consejeros escolares, docentes y cooperativistas a cargo de las tareas.



Se trabajó en el embellecimiento y mejora de las instalaciones de ambos centros educativos, a través de la pintura de aulas, pasillos y espacios exteriores.

La directora del Jardín, Gabriela Aguilera, expresó: "Esta jornada, más la permanente ayuda del Municipio y del Consejo Escolar nos permite que nuestros niños y niñas puedan desempeñarse

mejor, disfrutar y que tengan más posibilidades". A su vez, la titular de la Primaria N° 16, Carina Rodríguez, afirmó: "Se acercaron muchas familias a participar de esta actividad hermosa y estamos

muy felices porque la escuela quedó preciosa". Estas jornadas contribuyen a la mejora de la calidad educativa y al fortalecimiento de los lazos entre la comunidad y las instituciones educativas.

Nueva jornada de fumigación contra el Dengue



La Municipalidad de Berazategui continúa con la campaña contra el dengue, el zika y la fiebre chikungunya. Por ello, uno de los operativos de fumigación se realizó en el barrio El Progreso.

En estas jornadas organizadas por la Secretaría de Salud Pública e Higiene, se llevan a cabo tareas de concientización y prevención puerta a puerta para evitar la proliferación del mosquito Aedes Aegypti (transmisor del dengue, zika y chikungunya). Además, se entregan bolsas de residuos para eliminar los potenciales criaderos que, posteriormente, son retiradas por agentes de la Coordinación de Higiene Urbana Municipal.

Asimismo, se realiza fumigación en el

barrio, con el fin de disminuir la cantidad de mosquitos adultos que pueden estar infectados. Bruno Guerrieri, integrante del equipo de Saneamiento del Municipio, afirmó: "Nos encontramos en el barrio El Progreso, efectuando la fumigación en la zona para evitar la expansión de casos de dengue".

Por su parte, Vicente Valiente, vecino del barrio, expresó: "Me parece muy bien el operativo que están haciendo; es prevención para todos, tenemos que cuidarnos, ya hicieron tres operativos y están fumigando. Agradecemos al intendente Mussi por las cosas que hace, siempre está preocupado por nuestras inquietudes y de cómo solucionarlas".

ESTUDIO CONTABLE IMPOSITIVO

Cdor. Edgardo F. Cilona
Tel: 4226-7313
e.fcilona@hotmail.com

Av. Milazzo 3251 y 150 - B1886BSB - Ranelagh

PARQUE INDUSTRIAL "PLATANOS"
MUNICIPALIDAD de BERAZATEGUI UNION INDUSTRIAL de BERAZATEGUI

TEL: 4215-4462 • Administración@parqueindustrialplatanos.com

Honorable Consejo Escolar Berazategui

VISITÁ NUESTRA PÁGINA DE FACEBOOK

HONORABLE CONSEJO ESCOLAR BERAZATEGUI



62 Equipos disputan el Torneo Apertura de de la Asociación de Voley este año

Con la participación inédita de 62 equipos se disputa el Torneo Apertura organizado por la Asociación de Voley Capital Nacional del Vidrio en 7 sedes diferentes.

La competencia se desarrolla en las categorías Sub 14, Sub 16, Sub 18, Sub 21 y Mayores, divididos en 2 zonas desde las cuales los equipos clasifican a los apasionantes play off. Se juega tanto en Damas como en Caballeros.

La concejal Celia Cabrera, quien preside la Asociación destacó que «este año arrancamos nuestra competición con la participación de 62 equipos, la mayor cantidad desde que comenzamos hace algunos años, y la verdad que no nos sorprende porque en todo

este tiempo no hemos parado de crecer y de capacitarnos para que las cosas salgan cada vez mejor».

Finalmente, Celia Cabrera agradeció «el apoyo del intendente Juan José Mussi, del secretario general de los vidrieros Horacio Valdez y de todo nuestro valioso equipo de trabajo que hacen posible la realización de este Torneo que año a año se vuelve más prestigioso y reconocido, a tal punto que cada año se agregan equipos de la región que se enteran del prestigio de nuestros torneos».



Contactanos por whatsapp y recibí de lunes a viernes la tapa Digital Interactiva de Principios



Homenajearon a Roberto De Vincenzo a 100 años de su nacimiento

El sábado 25 de marzo se descubrió una escultura de Roberto De Vincenzo en el Ranestagh Golf Club, durante un emotivo acto en el que participaron la familia del histórico golfista y el intendente de Berazategui, Juan José Mussi. El reconocimiento se dio en el marco del Torneo Memorial 100 años, organizado por el PGA Tour Latinoamérica y Golfplay, que también homenajeó al Maestro en el centenario de su nacimiento.

«Roberto tenía una gran humildad y grandeza, era un campeón de la vida. Recuerdo una vez que Berazategui participaba de una competencia con otros municipios y terminamos que llegar a una figura a un programa de televisión, se contó a Roberto -que estaba de vacaciones en Pinar del Mar y enseguida dijo que él, se vino manejando, participó y se volvió. Era un grande dentro y fuera de la cancha», recordó Mussi.

A su vez, uno de los hijos del golfista, Eduardo De Vincenzo, expresó: «Quiero agradecer en nombre de la familia por todo esto. Ustedes vienen a homenajear al campeón, al deportista; nosotros venimos a homenajear al mejor padre».

En tanto, el presidente del Ranestagh Golf Club, Paul Mabrey, señaló: «Esta estatua es el recuerdo y reconocimiento que el club, que siempre fue su casa, le brinda a Roberto», y agregó: «Quiero agradecer al intendente Mussi porque nos ha dado una ayuda increíble. Estuvo a nuestra disposición para realizar este evento y el torneo».

Apodado «El Maestro», De Vincenzo fue uno de los jugadores de golf más prolíficos de todos los tiempos, con 231 títulos. Uno de sus logros más destacados fue su victoria en el Abierto Británico de 1967. También consiguió otros cuatro campeonatos del PGA TOUR, cosechó un récord de 42 victorias en Abiertos nacionales en 16 países, ganó el Abierto de Argentina nueve veces y fue seis veces campeón del Abierto de Brasil. Desde 1989 forma parte del Salón de la Fama de este deporte.

En Berazategui existen varios espacios que llevan su nombre, como el Museo del Golf y la cancha del Ranestagh Golf Club, además del Centro Municipal de Actividades. También fue declarado ciudadano ilustre de la ciudad en 1999.



www.diarioprincipios.com

GERMÁN KRAUS
Y
SILVIA PEYROU



UNA COMEDIA PARA REÍR,
EMOCIONARSE Y REFLEXIONAR

VIERNES 14 Y SÁBADO 15 DE ABRIL | 22 HORAS
CLUB EL PORVENIR | MORENO 1223, QUILMES

INFORMES Y CONSULTAS AL 11 59 35 74 94
4257-7310/11 | 2055-5508/09/11/12/19

¡Te esperamos!



ROBERTO
"MATA"
RODRÍGUEZ
CONDUCCIÓN

¡RETIRÁ TUS
ENTRADAS CON
ANTICIPACIÓN!



Operaron de cataratas a una vecina de 101 años en el Centro Oftalmológico Municipal

Se le realizó exitosamente una cirugía de cataratas a una persona de 101 años en el Centro Oftalmológico Municipal San Camilo. Se trata de Paublina Benítez, oriunda del barrio 20 de Junio de la localidad de Sourigues.

Desde 2008, el Municipio de Berazategui cuida la salud visual de los vecinos y vecinas a través de su servicio oftalmológico de excelencia.

Al finalizar la operación, Paublina Benítez expresó: "Estoy muy contenta porque volver a ver bien me ayuda a disfrutar de la vida. No me hace falta nada; mi familia me atiende muy bien, pero la vista me hacía mucha falta. Ahora voy a poder salir a caminar otra

vez e ir a visitar a mis hijos y nietos".

En tanto, Catalina Sosa -una de las nietas de la paciente- confesó: "Mi abuela estuvo muy ansiosa estas semanas, esperando que llegue el momento de la operación. A sus casi 102 años de vida, es un ejemplo a seguir y nuestro orgullo. Estamos muy agradecidos con todos los profesionales del Centro, quienes estuvieron a nuestra disposición desde el primer día. Las cataratas estaban muy avanzadas,



pero los cirujanos le dieron una nueva esperanza".

CENTRO OFTALMOLÓGICO MUNICIPAL SAN CAMILO

Más de 6200 pacientes son atendidos mensualmente por un plantel profesional especializado, dependiente de la Secretaría de Salud Pública e Higiene.

Allí, se realizan trasplantes de córnea y cirugías de cataratas y vitreoretinales (vitrectomía, maculopatías, retinopatía diabética y desprendimiento

de retina). Asimismo, el Centro lleva adelante campañas de concientización con el fin de prevenir daños oculares.

Para adquirir un turno, hay que comunicarse al 0810-444-3800. Los vecinos y vecinas pueden llamar los siguientes días y horarios:

- Pacientes de PAMI, adultos y niños con historia clínica abierta: De lunes a viernes de 8.30 a 11.30, y lunes y jueves de 16.00 a 18.00.

- Primera consulta: Miércoles y viernes, de 16.00 a 18.00.



**BERAZATEGUI
MUNICIPALIDAD**

Licitación Pública N° 46/2023
Expediente N° 4011-1612-SSP-2023
Llámate a Licitación Pública para el objeto:

"PROVISIÓN DE CÁMARAS Y DOMOS DE SEGURIDAD PARA EL CORREDOR VIAL DE LA ESCUELA DE EDUCACIÓN PRIMARIA N° 41 "FLORENTINO AMEGHINO"; INSTITUTO DE FORMACIÓN DOCENTE N° 50; JARDIN DE INFANTES N° 930; ESCUELA SECUNDARIA N° 36; ESCUELA PRIMARIA N° 36 "GABINA TIRAO DE NICORA"; ESCUELA SECUNDARIA N° 11; JARDIN DE INFANTES N° 923; ESCUELA PRIMARIA N° 28 "ISLAS MALVINAS"; JARDIN DE INFANTES N° 911; ESCUELA N° 11 "NUESTRA SEÑORA DE ITATI"; ESCUELA SECUNDARIA N° 24; ESCUELA PRIMARIA N° 15; JARDIN DE INFANTES N° 915 - AFECTADO AL FONDO EDUCATIVO NACIONAL"

Presupuesto Oficial Total: \$ 26.462.000,00

Venta e inspección de pliegos: desde el 14 de abril de 2023 al 28 de abril de 2023 inclusive, de 08.00 hs. a 14.00 hs., en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, Provincia de Buenos Aires.

Recepción de consultas: por escrito hasta el 02 de mayo de 2023 inclusive, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui. Tel.: (011) 4356-9200 Int. 1135.

Entrega de respuestas y aclaraciones al pliego: por escrito hasta el 03 de mayo de 2023 inclusive.

Recepción de ofertas: hasta el 05 de mayo de 2023, a las 11.30 hs. (sin tolerancia), en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, Provincia de Buenos Aires.

Apertura de ofertas: con presencia de los participantes que deseen asistir el 05 de mayo de 2023, a las 12.00 hs., en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, Provincia de Buenos Aires.

Valor del pliego: \$ 26.500,00

www.berazategui.gob.ar



**BERAZATEGUI
MUNICIPALIDAD**

Para consultar el Estado de Situación Económico – Financiera de la Municipalidad de Berazategui al 31/12/2022 ingresar a:
www.berazategui.gob.ar

www.berazategui.gob.ar

Victorias Miserables

¿Has oído hablar de Pirro (318-272 a.C.), el famoso rey de Epiro, en la antigua Grecia?

Se dice que cierto día Pirro estaba escuchando el sonido de dos flautas. Una dejaba oír una música alegre; la otra, una música sombría. Entonces uno de los músicos preguntó: —Su Majestad, ¿cuál de las dos ejecuciones le gusta más?

—Ninguna —respondió Pirro—. El sonido que más me gusta es el de las espadas al golpear una contra la otra. Y el de una flecha cuando sale dis-

parada del arco.

Y es que a Pirro le gustaba la guerra. Tenía poder, fama y riquezas, pero su inquieto espíritu guerrero le impedía disfrutar de lo que tenía. Al igual que Alejandro Magno, quería someter el mundo entero bajo el poder de su espada.

Fue esa ambición la que lo motivó a atacar a Roma. Muchos intentaron desanimarlo, pero el testarudo rey no escuchó razones. Después de una furiosa batalla, al final del día la balanza se inclinó ligeramente en favor de Pirro, pero a un

costo de vidas muy elevado para su ejército. Se cuenta que mientras Pirro recorría el campo de batalla evaluando las pérdidas, uno de los soldados lo felicitó por la victoria. Entonces Pirro, con rostro sombrío, respondió: —Otra victoria como esta, mi amigo, y estamos arruinados.

Hoy nadie recuerda a Pirro por sus conquistas en el campo de batalla. En cambio lo recordamos por las «victorias pírricas»: las que se obtienen a un costo muy elevado.

Si algo nos enseña su expe-



riencia es que debemos ser cuidadosos al seleccionar nuestras batallas. ¿A qué causas dedicarás tus talentos, tus recursos,

tus energías? ¿Por qué no le pides a Dios que ponga en tu corazón un proyecto de su agrado con el cual realizarte?

1ª Clínica Veterinaria Municipal del país



Cuidamos la salud de nuestros animales de compañía



Atención clínica veterinaria
ÚNICAMENTE CON TURNO
Solicítalo personalmente o por teléfono
de lunes a viernes de 8.00 a 12.00



Castraciones
ÚNICAMENTE CON TURNO
Solicítalo personalmente
de lunes a viernes a las 8.00



Vacunación antirrábica
SIN TURNO PREVIO
Todos los días de 8.00 a 20.00

Conocé la primera web municipal donde los animalitos de Berazategui esperan encontrar un hogar

CORAZONDEZONASUR.COM.AR

4356-9200 Int. 3012

Av. Ranelagh e/ Milazzo y 45

CORAZÓN DE ZONA SUR



BERAZATEGUI MUNICIPALIDAD



principiosdiario
Seguinos en nuestras redes sociales

